

Los Piratas eligen a Javier Puche como su nuevo presidente

26/07/2019



Una amplia mayoría de los miembros de la Comparsa de Piratas ha elegido al festero **Javier Puche** como su nuevo presidente. Tras las votaciones que han tenido lugar esta tarde en la sede de la comparsa, más de la mitad de los festeros han dado su apoyo a la candidatura de Puche, en concreto ha sido el 53% de los votantes.

En total han sido 485 votos, de las que 217 han sido por voto delegado. La candidatura de Javier Puche ha recibido el amplio respaldo de **261 festeros**, seguida de la de Juan Manuel Leal con 150 votos y la de Evelyn González con 71 apoyos.